



**Anfragen zum Plenum zur Plenarsitzung am 04.02.2025
– Auszug aus Drucksache 19/4881 –**

Frage Nummer 19
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung

Abgeordneter
**Dr. Markus
Büchler**
(BÜNDNIS
90/DIE GRÜ-
NEN)

Ich frage die Staatsregierung, inwieweit ist die Prüfung der Bayerischen Eisenbahngesellschaft (BEG) des Anreizsystems „Pünktlichkeit“ abgeschlossen, inwieweit könnten Verspätungsursachen, die im Verantwortungsbereich des Verkehrsunternehmens liegen, für die Berechnung der Minderung für Unpünktlichkeit höher gewichtet werden als Verspätungsursachen, die nicht oder nur bedingt vom Verkehrsunternehmen beeinflusst werden können, und welche Verkehrsverträge der BEG enthalten entsprechende Regelungen?

Antwort des Staatsministeriums für Wohnen, Bau und Verkehr

Die Staatsregierung und die Bayerische Eisenbahngesellschaft arbeiten daran, das Pönalisierungssystem für den Schienenpersonennahverkehr zu reformieren. Der Prozess hierzu ist noch nicht abgeschlossen.